



Semaine du développement durable

publié le 23/04/2015

Semaine du développement durable pour les élèves du collège, et plus particulièrement pour les 6^è et 4^è. En effet, une journée leur est réservée pour les sensibiliser à la protection de l'environnement, et aux problèmes liés aux ressources énergétiques. Du jardin bio aux repas bio de la cantine, des abeilles aux jardins sans pesticides, des éoliennes aux métiers de l'environnement, un tour d'horizon qui s'invitera sans doute les conversations du soir à la maison.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.